

Les amis des boules



Seit einigen Jahren spielen wir unter Freunden «Pétanque» beim Siehbach in Zug. Aufgrund des steigenden Interesses haben wir uns in 2020 entschlossen, den Verein «Les Amis Des Boules» zu gründen. Wir sind bereits über 60 Mitglieder und treffen uns fast täglich zum Spiel. Die Geselligkeit, Kameradschaft und natürlich der Spass am Spiel stehen bei uns im Vordergrund. Wir betreiben eine

WhatsApp-Gruppe, in welcher wir zum Spielen abmachen und wo jeder herzlich willkommen ist. Wir organisieren jährlich bis zu 4 Turniere und haben uns auch bereits schon dem Verband (SAP/FSP) angeschlossen. Für ambitionierte Spieler/innen besteht so die Möglichkeit, Lizenzen zu lösen, um an grösseren nationalen Turnieren teilnehmen zu können. Im 2023 konnten wir 2 Teams für die Ligaspiele anmelden und unsere Erfahrungen sammeln. Unser nächstes Ziel ist es nun, in Zug und Umgebung eine Infrastruktur zu finden, in welcher wir bei schlechtem Wetter und im Winter «indoor» spielen können.

Falls jemand eine passende Infrastruktur (Stall/Halle) hat, wären wir sehr froh für eine Kontaktaufnahme.



GEGRÜNDET

2020

PRÄSIDENT

Alain Comte

MITGLIEDER

60

LOKAL

Siehbach Zug

KONTAKT

Alain Comte

076 582 04 27

Philipp Luzzani

info@boulezug.ch

www.boulezug.ch